

Disclaimer - Legal Notice

All photographs of building façades displayed on this website were taken in public spaces and are shown in accordance with **Panoramafreiheit (Urheberrechtsgesetz § 59)** (“freedom of panorama”).

The virtual artworks have been created by the respective artists and provided as part of collaborative, non-commercial art projects.

All rights remain with the original creators. This website serves **exclusively for artistic presentation and documentation**. The contents are **not used for any commercial purposes**.

If you believe that any content displayed on this site infringes your rights, please contact us. Reported content will be reviewed and removed if necessary.

By using this website, you acknowledge that **no claims can be made against the operator or the participating artists** regarding the displayed content.

By submitting their works, artists confirm that they are the rightful authors and agree to the publication of their works on this platform and its associated social media channels.

Disclaimer - Rechtlicher Hinweis

Alle auf dieser Website gezeigten Fotografien von Gebäudefassaden wurden im öffentlichen Raum aufgenommen und unterliegen der **Panoramafreiheit (Urheberrechtsgesetz § 59)**. Die abgebildeten virtuellen Kunstwerke wurden von den jeweiligen Künstler:innen geschaffen und im Rahmen gemeinschaftlicher, ehrenamtlicher Projekte zur Verfügung gestellt.

Die Rechte an den Werken verbleiben bei den jeweiligen Urheber:innen. Diese Website dient ausschließlich der künstlerischen Präsentation und Dokumentation. Eine kommerzielle Nutzung der Inhalte erfolgt nicht.

Sollten Sie der Ansicht sein, dass durch eine Veröffentlichung Rechte verletzt werden, kontaktieren Sie uns bitte. Beanstandete Inhalte werden nach Prüfung umgehend entfernt.

Mit der Nutzung dieser Website erkennen Sie an, dass für die gezeigten Inhalte **keine Ansprüche gegenüber dem Betreiber** oder den beteiligten Künstler:innen geltend gemacht werden können.

Durch das Einreichen eigener Werke erklären Künstler:innen, dass sie Urheber der eingereichten Inhalte sind und der Veröffentlichung auf dieser Plattform sowie auf den damit verbundenen Social-Media-Kanälen zustimmen.